

26 jul 2023 - 6:14 p. m.

# Cambio en la dirección de una organización climática clave para el mundo

Jim Skea del Reino Unido es el nuevo presidente electo del Panel Intergubernamental sobre el Cambio Climático (IPCC), una organización científica de la ONU que brinda evidencia sobre el cambio climático.



0



Guardar

Redacción Ambiente



La ONU ha advertido que para limitar el calentamiento global a 1.5 °C o incluso a 2 °C, se requiere una rápida transición hacia una economía de bajas emisiones de carbono

Foto: DAVID SWANSON / AFP}

Escucha este artículo



0:00 / 3:15 1X

El Comité Intergubernamental sobre Cambio Climático (IPCC), la organización científica creada en 1988 por la Organización Meteorológica Mundial (OMM) y el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA) con el fin de proporcionar información objetiva y científicamente fundamentada sobre el cambio climático a los responsables políticos de todo el mundo, cambia de liderazgo. Y lo hace en un momento clave, a pocos meses de que comience la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP 2023) en Arabia Saudí, en noviembre.

El nuevo director es Jim Skea, profesor británico de energía sostenible en el Imperial College de Londres y quien copresidió el informe sobre soluciones en la última ronda de publicaciones del panel. En un comunicado en su cuenta de Twitter, Skea dijo sentirse “honrado” por haber sido elegido.

**Puede ver: [En fotos: así se ve el derretimiento de los glaciares de Colombia](#)**



Sigue a El Espectador en WhatsApp

“El cambio climático es una amenaza existencial para nuestro planeta. Mi ambición es liderar un IPCC que sea verdaderamente representativo e inclusivo, un IPCC que mire hacia el futuro mientras aprovecha las oportunidades que tenemos en el presente. Un IPCC donde todos se sientan valorados y escuchados”, agregó en su discurso ante los delegados que asistieron a las elecciones.

El CV completo de Jim Skea se puede encontrar [aquí](#).

La elección tuvo lugar en la sede del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente en Nairobi, Kenia, donde el IPCC está celebrando su 59° período de sesiones. Cuatro candidatos se postularon para la Presidencia del IPCC. Skea fue elegido por 90 votos contra 69 en una segunda vuelta con Thelma Krug.

“En esto perseguiré tres prioridades: mejorar la inclusión y la diversidad

En esto, perseguire tres prioridades: mejorar la inclusión y la diversidad, proteger la integridad científica y la relevancia política de los informes de evaluación del IPCC, y hacer un uso efectivo de la mejor ciencia disponible sobre el cambio climático. Mis acciones como presidente del IPCC garantizarán que estas ambiciones se hagan realidad”, señaló Skea.

## Puede ver: **Minambiente evaluará condiciones de zoológicos y bioparques en Colombia**

Los próximos 10 años son cruciales para tomar acciones decisivas y urgentes en la mitigación del cambio climático. La ONU ha advertido que para limitar el calentamiento global a 1.5 °C o incluso a 2 °C, se requiere una rápida transición hacia una economía de bajas emisiones de carbono, lo que implica una mayor adopción de energías renovables, mayor eficiencia energética, transporte sostenible, protección y restauración de bosques, entre otras medidas. En ese proceso, el IPCC es un actor crucial, pues brinda la evidencia científica que presiona las medidas en los Estados.

### Temas recomendados:

[Cambio climático](#)[ONU](#)[IPCC](#)[Ciencia del cambio climático](#)[Calentamiento global](#)[No >](#)[Sigue a El Espectador en WhatsApp](#)[Síguenos en Google Noticias](#)[Ir a los comentarios](#)